

# *Activa Venezuela plan nacional de agricultura urbana y periurbana*

---



Caracas, 28 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, activó este domingo el plan nacional de la Agricultura Urbana y Periurbana, en homenaje a los 27 años de la rebelión popular conocida como El Caracazo.

Sobre este programa llamado también de los cien días, el jefe de Estado precisó que forma parte de las estrategias de la Agenda Económica Bolivariana para enfrentar una emergencia en ese sector.

Maduro adelantó que al proyecto se integrarán representantes de toda la sociedad y en particular enfatizó el papel de más de trece mil unidades de producción, organizadas por estructuras de base del Partido Socialista Unido de Venezuela.

Refirió el mandatario la necesidad de la incorporación popular a uno de los principales ejes para garantizar el desarrollo nacional, el agroalimentario, en el cual la siembra de productos en las zonas urbanas y cercanas a las ciudades de todo el país es fundamental.

También se divulgó que diputados del Gran

Polo Patriótico (GPP) impulsan una cruzada de denuncia contra leyes que la derecha intenta aprobar en la Asamblea Nacional (parlamento), de mayoría opositora.

La bancada que encabeza Héctor Rodríguez se mantiene desplegada en toda Venezuela y a través de las redes sociales para explicar que las propuestas sobre la vivienda, la producción nacional y la amnistía van en contra del pueblo.

Rodríguez precisó que la llamada Ley para la Activación y Fortalecimiento de la Producción Nacional solo anulará elementales derechos de los obreros, porque aboga por la privatización.

La derecha, precisó, quiere meter por contrabando la suspensión de la Ley Orgánica del Trabajo.

Sobre la propuesta de la Ley de Propiedad de Viviendas, presentada por el partido de derecha Primero Justicia, comentó que intenta mercantilizar más de un millón de hogares construidos por el Estado.

Asimismo, fustigó el proyecto de Amnistía y Reconciliación Nacional, que pretende liberar a sancionados como Leopoldo López (partido Voluntad Popular) por violación de derechos humanos y ser artífices de los hechos violentos en febrero de 2014, como parte del plan golpista La Salida.

Mientras para el también legislador del GPP Elías Jaua no se puede concebir que los mismos que hace dos años promovieron el crimen con saldo de 43 fallecidos y más de 800 heridos queden impunes.

Este domingo, dijo, también recordamos los 27 años de la masacre a cargo de fuerzas militares contra una rebelión popular (El Caracazo) nos indica que son los mismos representantes de los partidos de entonces que respaldaron aquella barbarie, de la que se calculan en miles los muertos y en decenas los torturados, desaparecidos y lesionados.

Los parlamentarios del GPP también condenaron la injerencia de organismos como la Organización de Estados Americanos (OEA).

La también diputada Tania Díaz aseveró que los últimos documentos presentados por la derecha representan una alusión a la desmemoria, la desvergüenza, al olvido, a la amnesia y a la impunidad.

La bancada de la Revolución, agregó, se ha reservado el derecho de las acciones legales que puedan venir porque estamos denunciando que esto no solamente es inconstitucional, sino que desconoce una vez más al ordenamiento jurídico, agregó Díaz.

Por su parte, el diputado Diosdado Cabello alertó que la ley de amnistía es un primer paso de un intento de golpe de Estado contra el gobierno de Nicolás Maduro.

La derecha manipula la información y hasta la Constitución de 1999, al hacer referencia al artículo 233 y pretender sancionar en plenaria la renuncia del jefe de Estado, condenó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85576-activa-venezuela-plan-nacional-de-agricultura-urbana-y-periurbana>



**Radio Habana Cuba**